



Disediakan 16 Stand PMPS Gratis bagi UMKM

YOGYA, TRIBUN - Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogyakarta menyediakan 16 stand gratis bagi usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) yang akan dimulai pada 6 Desember 2013 mendatang.

Nantinya, 16 stand yang masing-masing berukuran 5x5 meter tersebut, dua stand di antaranya akan dipergunakan oleh Disperindagkop, dan sisanya 14 stand akan digunakan oleh Forkom UMKM dari setiap kecamatan yang ada di Kota Yogyakarta.

Kepala Bidang Perdagangan Disperindagkoptan Kota Yogyakarta, Sriharmanik mengatakan, stand gratis bagi UMKM tersebut berada di zona E area Alun-alun Utara, tempat penyelenggaraan PMPS. "Kita gratiskan terus, karena untuk media promosi," ujarnya senin (2/12).

Apabila berkaca dari penyelenggaraan PMPS tahun lalu, omzetnya diprediksi akan bagus. Untuk tahun lalu, omzet yang didapatkan oleh UMKM mencapai Rp78 juta. Nantinya, stand-stand tersebut akan didominasi oleh barang-barang kerajinan

dan juga makanan olahan.

Dengan diberikannya stand-stand tersebut ke Forkom yang ada di setiap kecamatan, diharapkan bisa menambah dan memperluas pemasaran produk UMKM.

Dihubungi terpisah, ketua tim pemanfaatan lahan PMPS, Tugiarito menyebutkan bahwa saat ini sudah sekitar 50 persen stand yang terjual. Stand-stand yang terjual tersebar di seluruh zona yang ada di area penyelenggaraan PMPS. Saat ini telah banyak yang melunasi pembayaran.

"Kita buat surat kontrak untuk mendirikan bangunan, jika pada hari H masih ada yang tersisa, akan dijual dengan sistem sewa per hari," ujarnya.

Menurut Tugiarito, tingkat penyewaan lahan belum pernah mencapai 100 persen. Bahkan sebelumnya hanya berkisar antara 60 hingga 70 persen. Tingkat okupasi sewa stand tersebut menyebar di berbagai zona yang ada di area PMPS, yakni 70 persen di zona A, 65 persen di zona B, 50 persen di zona C, dan yang paling sedikit di zona D, yakni 16 persen. (dnh)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005